



Daumen hoch! Thea Kölliker zeigt an, dass es die kleinen und grossen Sängerinnen und Sänger grossartig machen.

(Bilder: hh)

Reinach: Im Kirchgemeindehaus konnte man vom Alltagsstress abschalten

Mantras – Singen mit Thea Kölliker

Thea Kölliker begrüsst die doch recht zahlreich erschienenen Zuhörer mit warmen, freundlichen Worten und zitierte Worte ihrer Mitsänger, warum sie in ihrer Gruppe Mantras singen. Diese befreien vom Alltagsstress, es macht Spass und man kann sich die Sorgen von der Seele singen.

hh. Die Truppe will nicht mit einem perfekten, kunstvollen Programm auftreten, doch hat es sehr viel Raum zu Improvisationen. Thea Kölliker bestimmte den Anfang, die Lautstärke

und hielt die Hand hoch, wenn man die letzte Strophe anging. Die Worte konnte man bequem am Hellraumprojektor ablesen. Mantras sind Lebensweisheiten in verschiedenen Sprachen, kurzer Wortlaut mit Wiederholungen. Eine tolle Rhythmusgruppe gehört zum Ensemble, sowie zwei Gitarren und alle sangen mit und hatten Freude am Singen.

Mayo, mayo, mayo

«Mayo, mayo, mayo – Aowe – ajo – ajo – ajo», war der Liedtext des ersten Songs und einige Zuhörer getrauten sich, gleich mitzusingen. Es erklangen später Lieder aus Lappland, England, Brasilien, Hawaii, Indien und sogar aus

der Schweiz. Thea Kölliker hatte all im Griff und stellte den Anwesende die jüngsten Mantra-Sänger vor, Kiliä und Zoé, die mit Freude schon kräftig mitsangen. Für Nachwuchs ist also gesorgt. Als Zwischenteil formierte sich eine irische Folkgruppe und «Franz» sang irische Lieder, als wenn er nie etwas anderes getan hätte. Grosse Klasse war auch Sandra Amstutz aus Luzern die in einer wunderschönen, aparte Tracht irische Tänze steppte. Grosser Applaus honorierte ihr Können.

Ein Zigeunerlied von der Maruska mit wechselnden Tempi gefiel ganz besonders. Es war ein stimmungsvoller Abend mit viel Gesang, Fröhlichkeit und geselligem Beisammensein.



Niemand zu jung, um dabei zu sein: Die jüngsten Teilnehmer beim Singen der Mantras.



Irische Musik und gekonnter Stepptanz: Sandra Amstutz in ihrer Tracht.